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Acto de inauguración de las nuevas instalaciones 

 

Transcripción del discurso del Presidente del Grupo ICG, D. 
Andreu Pi,  

 

9 de junio de 2011 

 

Muy Honorable señor Artur Mas, Presidente de la Generalitat de 

Cataluña, Ilustrísimo señor Alejandro Mir, Alcalde de Torrefarrera, 

Honorable señor Josep M. Pelegrí, Consejero de Agricultura de la 

Generalitat, Sr. Ramon Farré, Delegado del Gobierno de la Generalitat 

en Lleida, Diputados, concejales, autoridades, clientes, señoras y 

señores,... 

 

Hoy es un día muy importante para ICG Software y el resultado de un 

gran esfuerzo llevado a cabo desde nuestra creación. 

 

Empieza una nueva era para nuestra compañía con la inauguración de 

estas magníficas instalaciones, que responden al objetivo de continuar 

con nuestro proceso de crecimiento. Un crecimiento que empezó 

cuando lanzamos al mercado mundial el primer Punto de Venta gráfico 

táctil, y que nos ha permitido liderar el proceso de desarrollo de las 

nuevas tecnologías de la información. 

 

Estas modernas instalaciones son el buque insignia de la compañía, y 

dan respuesta a las necesidades de nuestra imagen y presencia en 

todo el mundo. Pero, llegar hasta aquí no ha sido nada fácil, y todavía 

nos queda mucho camino para hacer. Tenemos grandes ilusiones para 

trabajar y conseguir nuevas metas.  
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Veintiséis años después de nuestros inicios, valores como el 

compromiso, la innovación, el esfuerzo, la implicación, y una buena 

gestión de la empresa, son hoy más vigentes que nunca en todo el 

equipo humano que actualmente forma parte de ICG.  

 

Desde nuestros orígenes, no hemos dejado de crecer y de innovar, 

teniendo siempre una meta y objetivos para conquistar. Por ello, la 

innovación es un aspecto esencial, para poder seguir ejerciendo un 

liderazgo en nuestro sector. 

ICG somos una firma con personalidad propia y espíritu independiente, 

lo cual nos ha permitido desarrollar ideas y proyectos únicos, que nos 

han situado como referentes en el mundo del sector del software táctil.  

 

ICG, como marca, es reconocida en todo el mundo, y detrás de ella, 

somos miles de personas que la representamos y la sentimos, porque 

la marca nos une, nos fortalece, y nos proyecta ante el conjunto de 

todos los sectores sociales y empresariales de cada país.  

 

Nuestro compromiso con el mercado, y el esfuerzo para ofrecer 

tecnología al alcance de todas las empresas, hace que nunca perdamos 

de vista la coyuntura económica del momento, y las necesidades del 

propio mercado, lo cual nos permite asegurar nuestro futuro. 

 

Hoy, más que nunca, ICG nos encontramos en un momento de gran 

fortaleza económica y empresarial, trabajando con recursos propios, 

sin depender de terceros: hechos que nos permiten seguir 

desarrollando nuestro futuro.  

 

El acto que celebramos hoy aquí, que no significa la culminación de 

nada, sino que supone un gran salto en nuestra expansión, nos llena a 

todos los que formamos parte de ICG de un profundo orgullo, dado 



 

 
3 de 3

que sin la confianza de los miles de clientes en todo el mundo, esto no 

habría sido posible. 

 

Para finalizar, quiero agradecer la sensibilidad del Presidente Artur 

Mas, y el reconocimiento que nos hace, estando aquí hoy con nosotros, 

inaugurando las nuevas instalaciones. También expresar el 

agradecimiento a mis colaboradores más cercanos, y a todas las 

personas que trabajan en ICG.  

 

Quiero también agradecer el esfuerzo, de todos los que hoy estáis 

aquí, y a las personas procedentes otros países, algunas de las cuales 

han hecho 14.000 Kms. para acompañarnos en este acto, en el cual 

damos paso a la nueva era de ICG. 

 

A todos, muchísimas gracias.  

 


